

URBANESIA

Bhabinkamtibmas Polsek Mataram Bersama Warga Kembalikan Dompet Yang Hilang Kepada Pemiliknya

Syafruddin Adi - MATARAM.URBANESIA.ID

Oct 14, 2024 - 08:07



Mataram NTB - Bhabinkamtibmas Polsek Mataram Polresta Mataram Polda NTB Kelurahan Pagutan Timur Aipda Ida Bagus Asmariawan melakukan pendampingan kepada warga atas nama Juni Subastian untuk menyerahkan dompet yang ditemukan saat melaksanakan Patroli Siskamling di Lingkungan

Karang Buaya pada Sabtu 12 Oktober 2024 sekitar Pukul 21.00 wita bertempat di Mapolsek Mataram Jalan Bung Karno. Minggu, (13/10/2024)

" Jadi saat melaksanakan Patroli Siskamling warga Juni Bastian menemukan dompet warna hitam terjatuh dan berada dipinggir jalan RM Panji Anom menuju arah masuk Gg. Gabus, Karang Buaya, setelah melihat isi dompet berisikan surat-surat penting (KTP, SIM, BPJS, ATM, KTA dan STNK KB, serta surat penting lainnya) dan sejumlah uang tunai langsung menghubungi Bhabinkamtibmas melalui via wa, sekitar pukul 22.00 wita ", ucapnya.

Ia pun langsung mengantarkan dan menyerahkan dompet tersebut mengingat identitas yang ada adalah anggota Sabhara Polda NTB atas nama BRIPTU L MUHAMAD GANDI IRSA.

Atas dasat tersebut kami membagikan informasi melalui via Wa baik Wa Group maupun pribadi, sehingga pada hari Minggu 13 Oktiber 2024 pukul 05.00 wita mendapat konfirmasi dari BRIPTU L MUHAMAD GANDI IRSA Personil Sabhara Polda NTB mengakui bahwa dompet tersebut miliknya yang terjatuh pada saat berkendara melintasi di Jalan Bung Karno menuju Jalan RM Panji Anom Pagitan Timur ", terangnya

Lanjut Aipda Asmariawan menambahkan dengan membuat kesepakatan untuk bertemu di Mapolsek Mataram pada pukul 10.00 wita bersama warga yang menemukan.

" Briptu L. Muhamad Gandi Irsa pun mengucapkan terimakasih kepada warga dan Bhabinkamtibmas yang telah menemukan dompet miliknya dan telah teledor dalam membawa barang berharga miliknya ", jelasnya

Ini menjadi pelajaran kita semua apabila menemukan barang yang bukan milik kita sebaiknya dikembalikan kepada pemiliknya dan selalu berhati-hati, selalu berbuat baik akan menjadi ladang amal ibadah kita semua, pungkasnya

Sementara Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH mengungkapkan bahwa ini menjadi bukti kerjasama Bhabinkamtibmas bersama warga kedekatan warga untuk saling bekerjasama dan berkomunikasi dengan baik.

" Saya juga mengucapkan terimakasih kepada warga masyarakat yang turut serta membantu tugas Kepolisian dan menjadi bagian menjaga Harkamtibmas", tutupnya. (Adb)